

UCLouvain FUCaM Mons Auditoire, recherche, kots, fitness : un nouveau bâtiment en 2022

EN BREF :

- Un nouveau bâtiment emblématique sortira de terre en septembre 2022 sur le campus FUCaM.
- **Concept innovant : auditoire, laboratoires de recherche et logements étudiants seront rassemblés dans un seul et même bâtiment**
- Début des travaux 2021

CONTACT(S) PRESSE :

Régis Strebelle, Responsable communication UCLouvain en Hainaut, **0478 64 86 36**

L'UCLouvain poursuit son développement à Mons avec la construction d'un nouveau bâtiment sur le campus FUCaM.

Concept innovant, ce nouveau bâtiment emblématique situé à l'entrée du campus regroupera une salle informatique, un auditoire, des laboratoires de recherche, une salle d'études, des logements étudiants et une salle de fitness.

La réalisation du projet a été confiée au groupement Duchêne / DDV. Le début des travaux est prévu en avril 2021 et l'inauguration pour la rentrée 2022.

